

## Communiqué de presse des personnels du collège Maria Casares 13/02/2024

*Après réussite de la mobilisation lundi 12/02/2024 destinée à informer les parents sur les méfaits des groupes de niveaux et la fermeture de deux nouvelles classes au collège, les personnels mobilisés du collège Maria Casarès appellent à une « **journée collège mort** » mercredi 14/02. Pour répondre aux questions des journalistes et détailler leur action, **une conférence de presse sera organisée mercredi 14/02 à 10H00** devant le collège, 115 rue Ampère à Rillieux-la-Pape.*

Les personnels du collège Maria Casarès de Rillieux-la-Pape se félicitent de la réussite de leur 5eme journée de grève lundi 12/02/2024. Une majorité des enseignant·es n'a pas assuré ses cours afin de signifier le refus non seulement du tri social qu'entraînera la mise en place des groupes de niveaux, mais aussi une éducation prioritaire au rabais avec la fermeture de deux classes programmée à la rentrée scolaire 2024.

Lundi 12/02/2024, iels ont accueilli devant le collège les parents d'élèves afin de les informer du sort réservé à leurs enfants. Après la fermeture de deux classes en 2022, la suppression à la rentrée 2024 de 77 heures d'enseignement hebdomadaire et de deux nouvelles classe vont impacter les effectifs qui se retrouveront mathématiquement surchargées dès septembre.

Les parents ont **exprimé leurs craintes que les groupes de niveaux entraînent la stigmatisation de certains élèves**, donc du **découragement** chez leurs enfants et du **décrochage** scolaire. Ils n'ont pas compris l'acharnement mis à détricoter l'ambition d'une école publique égalitaire pour toutes et tous, parlant souvent de mépris de classe.

En conséquence, les parents ont **massivement signé la pétition contre les groupes de niveaux et les fermetures de classes** qui impactent non seulement le collège Maria Casarès mais plus largement l'ensemble des établissements d'éducation prioritaire du Rhône. Pour rappel, ces derniers perdent dans leur ensemble 330 heures d'enseignement afin de permettre la mise en place de cette réforme délétère.

Pour continuer leur action et communiquer encore sur les méfaits de la réforme, les personnels ont invité les parents à **une opération collège désert mercredi 14/02/2024** qui a reçu un accueil très favorable. En ce sens, des collègues seront présent-es mercredi 14/02/2024 devant l'établissement à 10H00 pour répondre aux questions des journalistes qu'ils espèrent voir nombreux pour relayer leur alerte contre la casse du service public d'éducation.